

Bahar veröffentlicht kraftvolle neue Single

"RUF MICH NICHT AN"



Bahar, ehemaliges Mitglied der erfolgreichen Band Monroe, setzt ihren selbstbestimmten Weg als Solokünstlerin fort. Nach ihrer Comeback-Single "They Said" zum Weltfrauentag und der mitreißenden Nummer "Sternschnuppen", kündigt Bahar mit großer Vorfreude ihre dritte Single an: **'RUF MICH NICHT AN'**.

Die neue Single, die heute erscheint, präsentiert Bahars kraftvolle Stimme und ihre unverkennbare Ausdrucksstärke. Die Lyrics von **'RUF MICH NICHT AN'** erzählen eine authentische, emotional geladene Geschichte, die persönliche Erlebnisse verarbeitet und das Publikum tief bewegen dürfte.

Die Künstlerin reflektiert über vergangene Zeiten, die Täuschung einer Freundschaft, den Schmerz des Abschieds und ihre eigene Haltung. Die eingängige Melodie, gepaart mit ehrlichen und mitreißenden Texten, macht diesen Song zu einem weiteren Meisterwerk in Bahars Repertoire.

Über die Veröffentlichung von **'RUF MICH NICHT AN'** sagt Bahar: „Ich möchte eine Botschaft der Selbstachtung und des Loslassens senden. Manchmal ist es wichtig, Grenzen zu setzen und sich selbst zu schützen, auch wenn es schmerzhaft ist. Ich hoffe, dass dieser Song Menschen in ähnlichen Situationen Trost spendet und sie daran erinnert, dass sie stark und wertvoll sind.“

Der junge und aufstrebende Produzent Asterio, bürgerlich bekannt als Emil Klein, der seine musikalischen Einflüsse in den Song einbringen durfte, teilt seine Begeisterung: „Ich freue mich sehr, Teil dieses Songs zu sein. Mit meiner Produktion wollte ich Bahars starke Stimme und ihre starken Worte untermalen und dem Song Tanzbarkeit verleihen.“

Die Fans von Bahar dürfen sich auf eine weitere kraftvolle und emotionale Single freuen, die ihre Vielseitigkeit als Künstlerin unterstreicht. **'RUF MICH NICHT AN'** ist ab sofort auf allen Streaming-Plattformen verfügbar.

Offizieller Instagram Kanal: **Bahar (@baharkizilpolat) • Instagram-Fotos und -Videos**

Bahar live: Pinot and Rock am 07.07.2024

Über Bahar:

Bahar ist eine international bekannte Künstlerin mit über 1,5 Millionen verkauften Tonträgern. Bekannt als Sängerin, Songwriterin und Performerin, wurde die deutsch-türkische Künstlerin 2006 als Mitglied der Band Monroe über Nacht zum Megastar. Mit ihrer Natürlichkeit, ihrer Aura und ihrer Stimmgewalt brachte sie Jury und Zuschauer der erfolgreichsten Popstars-Staffel aller Zeiten gleichermaßen in ihren Bann. Gemeinsam brachten die drei Mädels von Monroe vier Alben und elf Singles auf den Markt – darunter etliche Nummer-1-Hits in mehreren Ländern – und wurden sieben Mal ausgezeichnet. Auch nach der Monroe-Ära ist Bahar nicht wegzudenken aus dem Showbiz, ist gerngesehener Gast großer TV-Produktionen (u.a. „Johannes B. Kerner Show“, „TV Total“, „Markus Lanz“), produzierte Songs für Soundtracks, stand auf Musical- oder Theaterbühnen (u.a. „Tussipark reloaded“ und „10 Gebote“) und wird als Sängerin, Testimonial und Moderatorin gebucht. Im Jahr 2017 belegte sie in der RTL-Tanzshow „Dance Dance Dance“ zusammen mit ihrer Partnerin Sandy Mölling („No Angels“) den 2. Platz – und auch hier hielt sie mit ihrer Performance und Energie Einzug in die Herzen der Zuschauer. Ob als Sängerin, Moderatorin, Co-Designerin oder Werbegesicht – Bahar repräsentiert eine starke Persönlichkeit mit positivsten Attributen und höchstem Wiedererkennungswert. Ihr Talent und ihre positive Ausstrahlung machen sie zu einer inspirierenden Persönlichkeit für viele Menschen weltweit.

CREDITS:

Künstler:in: **Bahar & Asterio**

Titel: **RUF MICH NICHT AN**

Verlag: **HyperSoda**

Vertrieb: **Record Jet**

TextautorInnen: **Bahar Kizil, Filippo Grasso, Maximilian Kramer, Luca Vogelsang**

Komponist: **Asterio (Bürgerlicher Name): Emil Klein**

Produzent: **Asterio (Bürgerlicher Name): Emil Klein**

Mixing (Künstlernaame): **Asterio (Bürgerlicher Name): Emil Klein**

Master: **Raphael Bauer**

Cover & Pressefotos: Chris Haimerl

VÖ-Datum: **10.05.2024**

PRESSEKONTAKT :

EPOS PR & KOMMUNIKATION

Evi Papadopoulou

ep@epos-pr.com

www.epos-pr.com